



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 28. Januar 2019  
Kantonsratspräsidentin Hildegard Meier-Schöpfer

### **A 663 Anfrage Reusser Christina und Mit. über die Bearbeitung von Beschwerden beim Gesundheits- und Sozialdepartement / Gesundheits- und Sozialdepartement**

Die Anfrage A 663 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht.  
Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab.  
Christina Reusser hält an der Dringlichkeit fest.

Christina Reusser: Ich halte an der Dringlichkeit fest.

Für den Regierungsrat spricht Gesundheits- und Sozialdirektor Guido Graf.

Guido Graf: Aufgrund der Dringlichkeitskriterien bitte ich Sie, die dringliche Behandlung abzulehnen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 92 zu 19 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht.